



LAMPIRAN

LAMPIRAN

Lampiran 2. Kuesioner Penelitian

KUESIONER PENELITIAN

**PENGARUH KOMPETENSI PERANGKAT DESA, KOMITMEN ORGANISASI,
PARTISIPASI MASYARAKAT DAN PEMANFAATAN TEKNOLOGI
INFORMASI TERHADAP AKUNTABILITAS PENGELOLAAN DANA DESA
DI KABUPATEN HULU SUNGAI TENGAH**



NOREFANSYAH

NIM: 1162100021

PROGRAM MAGISTER ILMU ADMINISTRASI

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN POLITIK

UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA

SURABAYA

2023

Yth. Bapak/Ibu
Pejabat/Pegawai Pemerintah Desa

Di Tempat

Hal: Permohonan Mengisi Kuesioner Penelitian

Dengan hormat,

Dalam rangka penyusunan tesis guna memenuhi syarat menyelesaikan studi Program Magister Ilmu Administrasi di Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, peneliti:

Nama : Norefansyah
NIM : 1162100021
Program Studi : Ilmu Administrasi
Alamat : Desa Mantaas, RT 02/RW 01, Kecamatan Labuan Amas Utara,
Kabupaten Hulu Sungai Tengah

bermaksud melakukan penelitian ilmiah untuk penyusunan tesis yang berjudul "Pengaruh Kompetensi Perangkat Desa, Komitmen Organisasi, Partisipasi Masyarakat, dan Pemanfaatan Teknologi Informasi Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa".

Dengan ini, peneliti mohon partisipasi Bapak/Ibu untuk memberikan jawaban atas pernyataan-pernyataan yang tersedia dalam kuesioner penelitian ini. Semua jawaban yang dipilih adalah benar. Maka dari itu, peneliti mengharapkan Bapak/Ibu memberikan jawaban sesuai dengan kondisi tempat Bapak/Ibu bekerja. Peneliti sangat menghargai partisipasi Bapak/Ibu sebagai responden dalam penelitian ini. Informasi yang Bapak/Ibu berikan akan dijaga kerahasiannya dan hanya digunakan untuk kepentingan akademik.

Mengingat keberhasilan penelitian ini akan sangat bergantung kepada kelengkapan jawaban, dimohon dengan sangat agar Bapak/Ibu dapat memberikan jawaban dengan lengkap. Terimakasih atas kesediaan Bapak/Ibu yang telah mengisi kuesioner ini.

Barabai,Juni 2023

Mengetahui,
Dosen Pembimbing

Peneliti

Prof. Dr. V. Rudy Handoko, M.Si
19750626200004 143 075

Norefansyah
NIM. 1162100021

KUESIONER PENELITIAN

Sebelum mengisi kuesioner, dimohon untuk memberikan data-data dibawah ini.

Nama (boleh tidak diisi)

Jenis Kelamin : Laki-laki Perempuan

Umur (tahun) : < 20 thn 20-35 thn > 50 thn

Pendidikan Terakhir : SD SMP SMA S1 lainnya

Latar Belakang Pendidikan : Akuntansi Manajemen
 Lainnya, sebutkan

Lama berada di PEMDES : < 1 thn 1-5 thn 6-10 thn >10 thn

Lama bekerja di posisi saat ini : < 1 thn 1-5 thn 6-10 thn >10 thn

Jabatan / Pangkat :

DAFTAR PERTANYAAN

Petunjuk Pengisian

Peneliti mengharapkan Bapak dan Ibu menjawab pertanyaan dibawah ini sesuai dengan kondisi tempat Bapak atau Ibu bekerja dengan memberi tanda ceklist (√) pada tabel yang sudah tersedia dengan memilih :

Untuk alternatif jawaban pertanyaan kode 1, 2, 3, 4, 5

1. SS = Sangat Setuju
2. S = Setuju
3. KS = Kurang Setuju
4. TS = Tidak Setuju
5. STS = Sangat Tidak Setuju

Kompetensi Perangkat Desa

No	Pernyataan	STS	TS	KS	S	SS
	Pengetahuan					
1	Saya sebagai perangkat desa menjalankan tugas pokok dan fungsi sesuai dengan permendagri nomor 84 tahun 2015					

2	Saya sebagai perangkat desa memahami semua regulasi aturan yang mengatur tentang Desa					
	<u>Kemampuan untuk meningkatkan pengetahuan</u>					
1	Saya selalu berusaha mencari informasi terkait perkembangan aturan-aturan / regulasi yang mengatur tentang Desa					
2	Saya selalu berusaha untuk mengikuti sosialisasi atau pelatihan teknis untuk peningkatan kapasitas perangkat desa					
	<u>Keahlian teknis</u>					
1	Saya melakukan pembukuan mendasar pada Standar Akuntansi Pemerintah (SAP)					
2	Saya sebagai perangkat desa terampil dan mampu mengelola alokasi dana desa dengan menggunakan <i>microsoft excel</i>					
	<u>Kemampuan mencari solusi</u>					
1	Saya sebagai perangkat desa ketika mengalami masalah dalam pekerjaan, saya selalu berusaha untuk memecahkan masalahnya					
2	Saya sebagai perangkat desa saya melibatkan rekan kerja yang lain untuk bersama mencari solusi dalam setiap masalah pekerjaan					
	<u>Inisiatif dalam bekerja</u>					
1	Saya sebagai perangkat desa memiliki inisiatif untuk mengerjakan pekerjaan yang belum selesai					
2	Saya sebagai perangkat desa selalu datang tepat waktu ke kantor pemerintah desa					

Komitmen Organisasi

No	Pernyataan	STS	TS	KS	S	SS
	<u>Afektif</u>					
1	Saya sebagai perangkat desa memiliki inisiatif melibatkan diri dalam mencapai tujuan organisasi					
	<u>Keberlanjutan</u>					
1	Permasalahan yang terjadi didalam organisasi menjadi perhatian semua perangkat desa dan berupaya untuk mencari solusi bersama dalam menyelesaikannya					
2	Meninggalkan organisasi akan memberikan kerugian kepada saya					
	<u>Normatif</u>					
1	Saya sebagai perangkat desa akan sulit mendapatkan pekerjaan apabila keluar dari pemerintah desa					
2	Tetap bertahan di dalam organisasi akan memberikan keuntungan kepada saya					

3	Saya sebagai perangkat desa selalu memberikan banyak kontribusi terhadap pemerintah desa					
---	--	--	--	--	--	--

Partisipasi Masyarakat

No	Pernyataan	STS	TS	KS	S	SS
	Keaktifan masyarakat dalam pelaksanaan pembangunan					
1	Masyarakat terlibat langsung dalam pengambilan keputusan penyusunan program-program penggunaan dana desa					
	Masyarakat menyapaikan kepada pemerintah desa atau bpd ketika ada ketidaksesuaian rencana dengan pelaksanaan dilapangan					
	Kesediaan memberikan sumbangan berupa pikiran, keahlian dan ketrampilan					
1	Masyarakat mengusulkan rencana anggaran alternatif untuk BPD terhadap rancangan anggaran desa untuk diajukan kepada pemerintah desa					
	Kesediaan memberikan sumbangan berupa uang, materi dan bahan-bahan					
1	Masyarakat terlibat secara aktif dalam musyawarah desa untuk pembahasan dan penetapan anggaran desa					
2	Masyarakat ikut serta membantu tenaga dan atau peralatan pertukangan dalam pelaksanaan pembangunan					
	Tanggung jawab terhadap keberhasilan pembangunan					
1	Masyarakat secara aktif meberikan penilaian terhadap pelaksanaan anggaran					
2	Masyarakat memberikan penghargaan terhadap keberhasilan pemerintah desa dan BPD dalam pengelolaan anggaran dana desa					

Pemanfaatan Teknologi Informasi

No	Pernyataan	STS	TS	KS	S	SS
1	Jaringan internet telah terpasang pada kantor desa					
2	Jaringan internet selalu dimanfaatkan sebagai penghubung dalam pengiriman data dan sharing informasi					
3	Memiliki <i>software</i> atau aplikasi untuk melaksanakan tugas seperti : <i>Microsoft excel</i> , <i>Microsoft word</i> , dan lain sebagainya dalam mendukung pekerjaan					
4	Proses awal transaksi hingga pembuatan laporan di pemerintah desa dilakukan secara Terkomputerisasi					

5	Pengelolaan data menggunakan <i>software</i> yang sesuai peraturan perundang-undangan					
---	---	--	--	--	--	--

Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa

No	Pernyataan	STS	TS	KS	S	SS
	Kejujuran dan Keterbukaan Informasi					
1	Pengelolaan keuangan dana desa selalu disusun secara jujur, dan sesuai dengan Permendagri No 113 Tahun 2014 tentang pengelolaan keuangan desa					
2	Pengelolaan keuangan desa selalu disajikan secara terbuka dan transparan					
3	Realisasi dana desa selalu diinformasikan melalui pembuatan spanduk/baliho					
	Kepatuhan dalam Pelaporan					
1	Dalam penyusunan laporan keuangan desa dilakukan sesuai dengan undang- undang yang berlaku					
2	Dalam penyampaian laporan keuangan desa dilakukan secara tepat waktu dan menyeluruh					

	<u>Kesesuaian Prosedur</u>					
1	Penyusunan dan penyampaian laporan keuangan desa selalu dilakukan sesuai dengan prosedur peraturan perundang-undangan					
	<u>Kecukupan Informasi</u>					
1	Dana desa yang dipakai selalu dicatat dengan jujur dan transparan.					
	<u>Ketepatan Penyampaian Laporan</u>					
1	Dokumen laporan keuangan desa selalu disampaikan tepat waktu					



**PEMERINTAH KABUPATEN HULU SUNGAI TENGAH
DINAS PENANAMAN MODAL, PELAYANAN
TERPADU SATU PINTU, DAN TENAGA KERJA**

Jalan H. Sibli Imansyah No. 42 Baratai 71115 Prov. Kalimantan Tengah
Email: dpmpptspk.hulusungaitengahkab.go.id
Website: dpmpptspk.hulusungaitengahkab.go.id

**SURAT KETERANGAN PENELITIAN
NOMOR : 503/080-3/PM.PTSP.TK/V/2023**

- DASAR** : Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 3 Tahun 2018 tentang Penerbitan Surat Keterangan Penelitian.
- MEMBACA** : - Surat dari Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas 17 Agustus 1945 (UNTAG) Surabaya Nomor 1604/K/FISIP/V/2023 Tanggal 21 Mei 2023 Perihal Permohonan Izin Observasi.
- Rekomendasi dari Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Hulu Sungai Tengah Nomor 070/083/Bakeshangpol/2023 Tanggal 24 Mei 2023.
- MENGINGAT** : - Peraturan Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah Nomor 11 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Peraturan Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah Nomor 3 Tahun 2020 tentang Perubahan Kedua Atas Peraturan Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah Nomor 11 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah.
- Peraturan Bupati Hulu Sungai Tengah Nomor 36 Tahun 2022 tentang Pendelegasian Wewenang Penyelenggaraan Pelayanan Perizinan Berusaha Berbasis Risiko, Perizinan Non Berusaha, dan Non Perizinan Kepada Kepala Dinas Penanaman Modal, Pelayanan Terpadu Satu Pintu, dan Tenaga Kerja Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

MEMBERIKAN IZIN

KEPADA

Nama	: NOREFANSYAH, S. Sos.
NIK	: 6307041003930004
Jenis Kelamin	: Laki-Laki
Tempat, Tanggal Lahir	: Mantias, 10 Maret 1993
Alamat	: Mantaas RT. 002 RW. 001 Desa Mantaas Kecamatan Labuan Amas Utara Kabupaten Hulu Sungai Tengah
Pekerjaan	: Perangkat Desa
Kebangsaan	: Indonesia
Judul Penelitian/ Pendataan/ Survey	: "Pengaruh Kompetensi Perangkat Desa, Komitmen Organisasi, Partisipasi Masyarakat, dan Pemanfaatan Teknologi Informasi Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa di Kabupaten Hulu Sungai Tengah"
Bidang	: Magister Administrasi Publik
Lokasi Penelitian/ Pendataan/ Survey	: Kantor Pembakal di Kabupaten Hulu Sungai Tengah
Lama Penelitian/ Pendataan/ Survey	: 1 Mei 2023 s/d 20 Juni 2023
Penanggung Jawab	: Ketua Program Studi Magister Administrasi Publik
Maksud dan Tujuan	: Memperoleh Data untuk Penyusunan Thesis

Akan melakukan penelitian dengan ketentuan sebagai berikut :

1. Sebelum melakukan kegiatan harus melaporkan kedatangannya kepada Kepala Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah dengan menunjukkan Surat Keterangan Penelitian ini.
2. Tidak dibenarkan melakukan Penelitian yang tidak sesuai/ tidak ada kaitannya dengan Judul Penelitian dimaksud.
3. Harus mentaati peraturan perundang-undangan yang berlaku serta mengindahkan adat istiadat setempat.
4. Apabila masa berlaku Surat Keterangan Penelitian ini sudah berakhir sedangkan pelaksanaan penelitian belum selesai, instansi pemohon harus mengajukan kembali Perpanjangan Surat Keterangan Penelitian.
5. Surat Keterangan Penelitian ini akan dicabut/ dibatalkan/ dinyatakan tidak berlaku apabila pemegang Surat Keterangan Penelitian tidak mentaati/ mengindahkan ketentuan-ketentuan seperti tersebut di atas.
6. Peneliti wajib memberikan Laporan Hasil Penelitian kepada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Hulu Sungai Tengah selambat-lambatnya 6 (enam) bulan setelah Penelitian dilaksanakan.

Dikeluarkan di : Hulu Sungai Tengah
Pada Tanggal : 26 Mei 2023

An. BUPATI HULU SUNGAI TENGAH
Kepala Dinas Penanaman Modal, Pelayanan Terpadu
Satu Pintu, dan Tenaga Kerja
Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

Ditandatangani secara elektronik oleh
EDINA FITRIA RAHMAN, S.STP, MM
NIP. 19840711 20



- Tersimpan
1. Bupati Hulu Sungai Tengah (sebagai laporan)
 2. Universitas 17 Agustus 1945 (UNTAG) Surabaya
 3. Bagian Pemerintahan Setda. kab. Hulu Sungai Tengah
 4. Arsip

Dokumen ini ditandatangani secara elektronik menggunakan *Sertifikat Elektronik* yang diterbitkan oleh Badan Sertifikasi Elektronik (BSE), Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN)



LKP Reg. : A20/21555 PAUD&DIKMAS/2018
 PTSP Reg. : 0040/0047/1.11/1807/10/2020
 NPSN : K-9989828 CASCUS ENGLISH
 No Cert. : A169/TOEFL/IV/2023

This is to certify that

NOREFANSYAH

Date of Birth 10th of March 1993 in MANTAAS

Achieved the following scores on the Paper Based

TOEFL

Test of English as a Foreign Language

Listening Comprehension	530
Structure & Written Expression	480
Reading Comprehension	450
Overall Score Obtained	486

Test Date : 12th of May 2023

Issued : 15th of May 2023



NOREFANSYAH

Director of LKP CCE Institute



SAPTARI WIBOWO

S.S., TESOL, F. Dip. DXCEL (UK) Cert. JOC/BNASP

This TOEFL assessment conducted upon the supervision of LKP CASCUS ENGLISH INSTITUTE
 TOEFL is a trademark of Educational Testing Service (ETS). ETS has not approved or endorsed



A169DIKRIID

**DOKUMENTASI KEGIATAN KUNJUNGAN LAPANGAN
MENYEBARKAN KUISIUNER KE KANTOR KEPALA DESA DI KABUPATEN
HULU SUNGAI TENGAH**



DAFTAR TABEL

Tabel 4.1	35
Tabel 4.2	36
Tabel 4.3	36
Tabel 4.4	37
Tabel 4.5	37
Tabel 4.6	38
Tabel 4.7	38
Tabel 4.8	39
Tabel 4.9	39
Tabel 4.10	41
Tabel 4.11	43
Tabel 4.12	43
Tabel 4.13	44
Tabel 4.14	45
Tabel 4.15	45
Tabel 4.16	47
Tabel 4.17	48

DAFTAR GAMBAR

<u>Gambar 2.1</u>	25
-------------------------	----